

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3499-tous-a-la-meinau>

TOUS A LA MEINAU ?

☆☆☆☆ (0 note) 📅 23/10/2010 05:00 🏠 Avant-match 🕒 Lu 7.071 fois 👤 Par captainflirt 💬 1 comm.



© finchcurieux

Alors que la tension semble se cristalliser entre une partie des supporters et l'actionnaire majoritaire du club, l'appel à la mobilisation a été lancé par les associations. Mais le public répondra-t-il présent ?

La victoire en déchantant

La dernière rencontre à la Meinau s'était soldée par la victoire anecdotique des Bleus sur Fréjus Saint-Raphaël. En effet, au lendemain de cette belle victoire sportive, c'est une fois de plus l'actualité des coulisses qui prit le dessus, renvoyant le championnat National à la place insignifiante qu'il occupe traditionnellement dans le coeur de tous les amoureux du club.

A l'endroit où les lecteurs assidus des DNA découvrent habituellement le fil de la rencontre qu'ils n'ont pas suivi la veille, un communiqué légendaire posait l'affront de leur faire croire qu'il se passait quelque chose de grave au Racing, et qu'il serait même probable qu'on leur empêche d'occuper leur siège vide à la Meinau !

La décision de fermer le Quart de Virage Nord-Ouest ou comment inventer le concept de la victoire en déchantant, au nez et à la barbe de ses occupants habituels ne pouvait pas passer inaperçue. Que des banderoles contre la direction fleurissent à la Meinau pour la première fois depuis des mois, passe encore, que des chants aux doux sons de paillardes romances résonnent dans le stade, à la limite ; mais que l'actionnaire principal du club réagisse avec tant de précipitation et de virulence prouvait à tous sa méconnaissance totale du monde du football. Dès lors, il était impossible de rester de marbre.

La presse régionale relatait les faits sans modération, les associations de supporters se lançaient dans une campagne de mobilisation sans précédent, les forums de supporters entraient en fronde avec une affluence record, et tous les amoureux du Racing semblaient unis

pour désavouer la maladroite déclaration de monsieur Hilali. Quelques « Ah Yo ! » plus tard donc, l'Alsace entière était en ébullition. Tous les patriarches annonçaient à bobonne leur décision de retourner au stade. Et tant pis pour le lapin chasseur...

Le combat des geeks

Entre temps, et quelques SMS plus tard, il paraît que le Racing a joué deux fois. Mais ce fut toujours sous le feu d'un autre projecteur que le club était éclairé : première interview officielle de l'actionnaire, où l'on apprendait sa prochaine nomination à la présidence du club, première tribune dans la presse régionale, où l'on découvrait sa foi en la théorie du chaos (et donc du dégraissage), premier sondage d'insatisfaction sur racingstub.com homologué par le livre des records, premier vrai-faux limogeage du président Plessis... Parmi la pléiade de faits rocambolesques qui animent si tristement la vie du club depuis des mois, une énième décision surprit encore son monde : [Jafar Hilali](#) revenait sur sa décision de fermer le kop. L'homme qui avait réussi en deux semaines l'exploit de se mettre tous les amoureux du Racing (qui ne sont pas sous contrat avec lui) à dos changeait de cap. Sa toute nouvelle politique de communication allait désormais faire mouche en lui permettant de se dégouter quelques adeptes fraîchement convaincus par les intentions du bonhomme. Presque une déception : le combat contre la fermeture du kop est déjà perdu par l'actionnaire et il n'aura donc pas besoin d'avoir lieu dans les gradins, où seuls les soutiens à l'équipe sont désormais attendus.

En attendant Jafar sera bien président.

Vox Krimmeri vox dei ?

Malgré tous ces revirements de dernière minute, l'appel à la mobilisation est pourtant maintenu, et une forte affluence demeure espérée par les associations de supporters, peu enclines à baisser les bras ([lire le communiqué UB90](#)). La réussite de cet appel sera mesurable aujourd'hui même en fin d'après-midi, à l'occasion de la rencontre entre le RCS et Alfortville. L'affiche a beau faire rêver plus d'un léporidé en marmite, on a du mal à croire que le stade de la Meinau sera garni par rangs d'oignons. Avec le début des vacances de la Toussaint, on pourrait tout au plus envisager que quelques lycéens en mal de manifestations répondent présents, à condition qu'ils ne soient pas trop essoufflés par leurs dernières pérégrinations urbaines et quotidiennes ; mais il apparaît invraisemblable que la Meinau revête ses belles parures d'antan. Témoin de ce désengouement, le sondage portant sur la présence des stubistes (voir le sondage en une du site) indique clairement la fin de l'euphorie à l'égard du mouvement lancé par les UB90 et le KCB, même si eux seront bels et bien présents.

Les raisons de cette baisse d'empathie sont probablement multiples, et il serait maladroit de se lancer dans une analyse scientifique afin d'en déterminer les causes. Un simple coup d'oeil sur le classement actuel et sur la composition des groupes suffira sans doute à confirmer la tendance au chant du cygne.

Quant à [Jafar Hilali](#), qui déclare ne pas pouvoir « incarner le club de toute une région », sa position est claire : il ne viendra pas au stade car selon lui ce ne serait « certainement pas apporter un plus » en tant que président.

Et vous, pensez-vous pouvoir l'incarner ?

Equipe possible



A noter qu'Outrebon et Pichot sont incertains. [Bill Tchato](#) (défenseur gauche) pourrait être qualifié, mais l'incertitude plane. Quant à [Pascal Camadini](#), il ne rajeunit pas.

captainflirt